

El hospital Quirón de Renovales completa el traslado al nuevo edificio, plenamente operativo

● Las instalaciones puestas en marcha en 1971 se cierran, salvo consultas externas, diagnóstico por la imagen y extracciones

ZARAGOZA. Han pasado más de cinco décadas desde que abrió sus puertas la clínica Quirón en el paseo Renovales de Zaragoza. Y este fin de semana se ha completado ya el traslado definitivo de las plantas de hospitalización a las nuevas instalaciones inauguradas hace una semana en la prolongación de Gómez Laguna.

Atrás quedan años de historia de este centro sanitario privado en esta ubicación para iniciar la andadura en el edificio que se estrenó el 27 de enero y que ayer se puso en marcha a pleno rendimiento.

El sábado se hizo el traslado de los pacientes que todavía estaban ingresados en la clínica de Renova-

les hasta el nuevo hospital de Quirónsalud, en el distrito de Casablanca. También se completó el cambio del equipamiento.

El último servicio que cerró sus puertas fue el de Urgencias. De hecho, el sábado por la mañana se prestó asistencia en ambos edificios hasta que se cerró el de la clínica antigua. Un cartel jun-

to informa a los pacientes que este servicio les seguirá atendiendo en el nuevo hospital. Tras el inicio de la actividad en el nuevo hospital, en la prolongación de Gómez Laguna, el pasado lunes 27 de enero, Urgencias cuenta ya con boxes con entrada directa y específica para las ambulancias.

El grupo de salud pasa a tener ahora tres instalaciones en la capital aragonesa: el recién estrenado centro en el distrito de Casablanca, el Hospital de Día Quirónsalud Zaragoza en La Floresta y el Centro Médico Quirónsalud Zaragoza en el paseo Renovales para consultas externas (en las instalaciones que funcionaban ya), radiodiagnóstico y extracciones. De hecho, al mantener estas dependencias sigue abierto el edificio junto al antiguo hospital.

A partir de ahora, el objetivo del grupo sanitario es acometer una rehabilitación del edificio del paseo Renovales de cara a su acondicionamiento como centro médico. No ha trascendido, sin embargo, la fecha en la que podrían comenzar las obras ni los plazos que se barajan.

Cuando se complete esta actuación se trasladarán las consultas externas que queden en el espacio anexo de Renovales. Es decir, las que ahora permanecen abiertas, 18, se integrarán en el centro médico una vez esté acondicionado. Esta parte asistencial, recuerdan desde Quirónsalud, se ha reorganizado. La Unidad de la Mujer de Ginecología y Obstetricia, por ejemplo, se ha trasladado al recién inaugurado hospital. Otros servicios funcionan ahora en los tres centros del grupo en Zaragoza, como es el caso de las extracciones, Cardiología o Traumatología, entre otros.

E. PÉREZ BERIAIN



El servicio de Urgencias del nuevo hospital Quirón, que ya está en funcionamiento. GUILLERMO MESTRE